

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de julio de 2023

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	LA MH y los indicadores de seguridad	Donde pueden presumir resultados en materia de percepción de seguridad es en la alcaldía Miguel Hidalgo, a cargo de Mauricio Tabe. Y es que el INEGI dio a conocer su Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del segundo trimestre de 2023 , la cual arroja que en dicha demarcación 62% de los encuestados expresó sentirse más seguro.
El Universal	El Caballito	Miguel Hidalgo, entre las tres alcaldías más seguras	En la alcaldía Miguel Hidalgo andan contentos. Este miércoles, el INEGI dio a conocer la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del segundo trimestre de 2023, y de acuerdo con las cifras, a poco más de un año de gobierno, 62% de los encuestados expresaron sentirse más seguros.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Cifras del crimen en CDMX	El recuento del Sistema Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública se da mientras Ebrard machaca con su plan para mejorar la protección ciudadana. Ante las críticas por privilegiar métodos de inteligencia, ha planteado un debate con Claudia Sheinbaum y en general entre todas las corcholatas.
Reforma	Circuito Interior	Rodada	Mientras que al interior del Gobierno capitalino hay quienes urgen a que se actúe contra las megacaravanas de motociclistas, cuentan que también están a quienes; les tiembla la mano. La propuesta de quienes advierten el riesgo de seguir aplicando el tiololismo es no confrontar, pero sí sancionar a quienes lleguen sin casco o placas. Del otro lado, en cambio, prefieren evitar cualquier roce para no correr el riesgo de disminuir simpatías. Y mientras todo esto pasa, para hoy está convocada otra rodada que saldrá de seis puntos diferentes y que, a decir de los organizadores, busca descontrolar la CDMX.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	Frentes Políticos	Números positivos	La titular de la Secretaría de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, participó en la Asamblea Plenaria de la Conferencia Nacional de Secretarías y Secretarios de Seguridad Pública, en San Luis Potosí, Dio a conocer que, en conjunto con las policías locales, la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina, la Guardia Nacional y las demás dependencias, se han detenido a más de 74 mil personas , de las cuales más de 7 mil pertenecían a grupos delincuenciales y la mitad de ellos eran objetivos clave.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de julio de 2023

Milenio	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Inseguridad, más allá de los políticos	Hoy el Ejército es percibido como una fuerza de ocupación en regiones en las que las bandas se han integrado a la comunidad, como lo vimos en Guerrero. Lo mencioné la semana pasada: los cárteles siempre han buscado una especie de legitimación social en su entorno , por razones que tienen que ver tanto con la vanidad como con la búsqueda de seguridad adicional.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	La mina de oro y plata tomada por el CJNG	La mina El Pilón está ubicada en la cabecera municipal de San Martín de Bolaños, en Jalisco, cerca de la frontera con Zacatecas, produce oro y plata. En febrero de 2017, integrantes del Cártel Jalisco Nueva Generación ingresaron a la mina y robaron oro y otros minerales. Ya en octubre del 2018 volvieron a ingresar y secuestraron a un trabajador que, hasta el día de hoy, sigue desaparecido. Como las agresiones y robos se sucedían, al tiempo que crecía el control territorial del CJNG sobre la zona, la mina paralizó sus actividades en julio de 2019.
Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	Las estadísticas oficiales no paran de apabullar los otros datos	El INEGI dio a conocer ayer los resultados de su Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana. El principal resultado es que 62.3 % de la población de 18 años y más, residente en 75 ciudades de interés, consideró que es inseguro vivir en su ciudad.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	En marcha estrategia capitalina	La estrategia que impulsan Mario Delgado y Sebastián Ramírez, de credenciar a un millón de defensores de la Cuarta Transformación en la CDMX ha sido vista con buenos ojos por la militancia guinda, tomando en cuenta la importancia de retener el gobierno de la capital y recuperar las alcaldías en poder de la oposición. El plan ya está en marcha y en estos días habrá un amplio despliegue de los dirigentes nacional y local de Morena por toda la CDMX, en un trabajo codo a codo con la gente.
El Sol de México	A la Sombra	Corcholatas	Algunas corcholatas parecen tener un as bajo la manga. Resulta extraño que Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López y Marcelo Ebrard no registren anuncios pagados en sus fan pages de Facebook. ¿Qué ocultan en la oscuridad? ¿Qué estrategias secretas están implementando para mantenerse en el juego?
Milenio	Trascendió	Plan Ángel	Marcelo Ebrard no desiste en su intención de debatir su propuesta de seguridad denominada plan Ángel , pero ante la imposibilidad de hacerlo con sus compañeros aspirantes de la 4T, lanzó ahora el reto a la casa de enfrente, específicamente a su contrincante Xóchitl Gálvez.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

20 de julio de 2023

El Universal	Bajo Reserva	¿Un puñal para Xóchitl Gálvez, el mensaje?	La escena en la que el senador de Morena Gabriel García reventó un globo con la figura de un dinosaurio que hacía referencia a la senadora panista Xóchitl Gálvez , quien busca la candidatura opositora a la Presidencia de la República, fue un dato de color. Sin embargo, nos explican que la acción de don Gabriel, otrora uno de los hombres más poderosos de Palacio Nacional y de mayor cercanía al García presidente López Obrador, no tiene nada de colorida o simpática, y sí mucho de violenta y agresiva.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Qué sigue, Presidente	Ante el crecimiento de Xóchitl Gálvez, lo que sigue es más violencia política. Verbal o física. Lo impensable puede suceder. El Presidente inventó una nueva sección en la conferencia matutina para atacar a Xóchitl sin mencionarla: que lo digan otros y él lo reproduce en una pantalla a todo el país. Y en lugar de decir Xóchitl, se le llama “la señora equis”.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	Sanciones, en realidad el tema son las sanciones	Lo decidido por los magistrados es que el INE trace una raya clara entre lo que se vale gastar y lo que cae en la ilegalidad. ¿Recuerdan la caída de los candidatos a las gubernaturas de Guerrero y Michoacán por rebasar ese tipo de límites? Pues bien, con, reglas claras, la puerta quedará abierta para sancionar a quienes se pasen de la raya.
El Financiero	Confidencial	INE, en busca de más austeridad	Los consejeros electorales tuvieron una encerrona para seguir analizando propuestas de presupuesto 2024 de cada una de las áreas, a fin de lograr una petición que sea lo más austera posible. Claro, el INE de Guadalupe Taddei tiene que seguir demostrándole al Ejecutivo federal que lo de la nueva etapa en el instituto va en serio.
Milenio	Asalto a la Razón Carlos Marín	Aumentó los riesgos que corre Ciro	De nuevo el presidente López Obrador arremetió contra Ciro Gómez Leyva y, como si no supiera del atentado al que sobrevivió, lo puso en riesgo de que lo asalten o secuestren: “...tiene mucho más dinero que el que tenía en ese entonces”, dijo ayer, luego de calificar de “pura hipocresía” las disculpas de Ciro en 2012 por una encuesta desatinada.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Nueva reunión trilateral	Nueva reunión trilateral dirigirá el presidente López Obrador, la próxima semana en Palacio Nacional, con EU y Canadá. Los temas serán migración, fentanilo y combate al tráfico de armas. La delegación mexicana la encabezará la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez, y la parte estadounidense estará liderada por Elizabeth Sherwood-Randall, asesora de la Casa Blanca.
Milenio	En Privado Joaquín López	Ofensiva	López Obrador anunció una nueva sección en la que publicará lo que dictan a sus youtuberos para seguir haciendo campaña contra la oposición. Dijo falsamente que no será él sino el pueblo el que hable contra sus contrarios.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**